



Familias afectadas por derrame de crudo en zona rural de Toledo, en N.S demandan a empresa Cenit de Ecopetrol





Responsabilizan a firma contratista de no corregir irregularidades en el oleoducto Caño Limón Coveñas desde el año 2.013

l derrame de petróleo del oleoducto Caño Limón Coveñas en la vereda José de Pedregal zona rural del municipio de Toledo, en Norte de Santander originó una emergencia ambiental afectando a varias familias campesinas que viven de los cultivos agrícolas

La empresa contratista Cenit a a través de un comunicado dijo el pasado 17 de agosto que el derrame de crudo, se registró por un atentado terrorista contra un tramo del oleoducto Caño Limón Coveñas afectando las fuentes hidrícas de la zona.



'Al gobierno de Gustavo Petro le falta método v sin método el cambio puede frustrarse" exministro Alejandro Gaviria

"No es verdad, lo que ellos dicen, yo tengo los documentos en donde se confirma que hubo irresponsabilidad por parte de la firma contratista, al no realizar las reparaciones pertinentes, ya que desde el año 2.013, se viene presentando ese problema originando

daños ambientales", dijo Yesid Arias abogado de las familias afectadas.

Así mismo, dijo el señor Arias, que el caso que le atañe preocupa, porque cerca de la finca pasan dos nacientes, se trata de una finca de pastoreo y allí hubo derrame de crudo, agrega que la empresa cenit no les quiere atender en medio de la emergencia que vienen enfrentando, se va a realizar el peritaje por parte la fiscalía y temen que no se conozcan el tema, la ficha técnica, información del oleoducto y se termine a favor de la empresa aunque confía que se pueda realizar una investigació0n objetiva

"Esto es una falla de la industria, en donde Ecopetrol desde hace varios años solicita intervención y en mayo de este año solicitan liberar el predio, citan a la comunidad pero al final cancelan todo esperamos una reunión, decir cuales son los errores y realizar una indemnización a estas familias, pero si no nos escuchan avanzamos en la demanda,", dijo Arias a RCN Radio.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Olga Lucía Cotamo Salazar Norte Santander | Hace 18 días



Nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Norte de Santander

Olga Lucía Cotamo Salazar Norte Santander | Hace 1 año



Fuerte explosión estremeció varias viviendas en corregimiento de Samoré jurisdicción de Toledo

Fabián Silva Ramírez

Norte Santander | Hace 2 años



Atienden emergencia en Oleoducto Caño Limón – Coveñas en Toledo

Olga Lucía Cotamo Salazar

Norte Santander | Hace 2 años



Explosión de gasoducto en Toledo deja cinco personas heridas

Norte Santander | 5 SEP 2023 01:11 PM

"Al gobierno de Gustavo Petro le falta método y sin método el cambio puede frustrarse" exministro Alejandro Gaviria

Por: Elibardo León Estévez

Magatelele89



Compartir

f

En la presentación de su libro, el exministro Alejandro Gaviria se refirió a la actualidad del gobierno nacional.



.

l exministro de educación Alejandro Gaviria participó de la más reciente versión de la Fiesta del Libro en la ciudad de Cúcuta presentando su más reciente libro "La Explosión Controlada" una recopilación de memorias, crónicas y ensayos del primer año de gobierno de Gustavo Petro.

Escenario donde el exministro **Gaviria aseguró que a pesar que no duda de las buenas intenciones del presidente Petro, no tiene método para gobernar,** situación que genera preocupación.



Lea También

En el Catatumbo advierten de crisis en proyectos de sustitución por falta de apoyo institucional "Yo dije en la presentación que al gobierno del presidente Gustavo Petro le falta método, sin método el cambio puede frustrarse y el libro en el fondo es una descripción de esa encrucijada y es también una reflexión sobre una idea que no funcionó,"; aseguró Alejandro

Gaviria.

Además, el exministro agregó **"El presidente trato de tener un gabinete plural, de gente que pensaba distinto, de ideas diferentes del cambio,** pero eso se fue depurando y esa diversidad se fue perdiendo y eso me preocupa un poco".

Por otra parte, **Gaviria se refirió a las reformas a la salud y educación que lidera el gobierno nacional,** las cuales, a pesar de hablarse de un acuerdo nacional, hasta el momento no han avanzado.



Alerta por fenómeno de trashumancia en municipios de frontera en Norte de Santander

"En materia de salud hay mucha incertidumbre, el congreso que está dividido volverá a discutir la reforma, hay una proposición para que se creen unas mesas de trabajo, el gobierno no quiere hacerlo; hay mucha contradicción pues se reitera que se

quiere un acuerdo nacional pero no se materializa pues no hay una discusión abierta"; expresó.

Finalmente, respecto a la reforma a la educación, el exministro señaló que el debate aún no ha comenzado, está en base exploratoria y se mostró dispuesto a colaborar en lo que sea necesario, teniendo en cuenta que gran parte de este trabajo fue adelantado durante su ministerio.

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Aleiandro Gaviria Gustavo Petro Fiesta del Libro en Cúcuta

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Nacional | Hace 6 meses



¿Alejandro Gaviria será nuevamente candidato?

María Fernanda Tarazona Martínez Nacional | Hace 8 meses



Ministro de Educación confirmó que se buscará articular la educación a la iniciativa de los gestores de paz

Ana Catalina Baldrich Nacional | Hace 2 años



Alejandro Gaviria da el primer sí a la Coalición de la Esperanza

Félix Eduardo Ramírez Nacional | Hace 2 años



Alejandro Gaviria anuncia su candidatura a la Presidencia de la República

Norte Santander | 5 SEP 2023 09:56 AM

En el Catatumbo advierten de crisis en proyectos de sustitución por falta de apoyo institucional

Por: Elibardo León Estévez @patelele89



Proyectos agrícolas y piscícolas están en riesgo por la escasa ayuda por parte del gobierno nacional.



n la más reciente visita de instituciones del estado al municipio de El Tarra en el marco del pacto por el Catatumbo, las autoridades locales afirmaron que provectos productivos con los cuales decenas de familias campesinas del